
6 月 22日，外交部长特蕾诺（左）在雅加达外交部大厦接见坦桑尼亚外交部长塔克斯（Stergomena Lawrence Tax），双方共同主持印坦双
边会议，讨论关于经贸、投资、建设，以及在雅加达开设坦桑尼亚大使馆等事项。

印尼与坦桑尼亚双边会议

【本报讯】处理新冠疫
情工作组人员强调称，从
新冠疫情状态转变为地方
流行病，并非显示出新冠
病毒已从我国完全消失。

处理新冠疫情工作组
发 言 人 威 酷（Wiku Adisas-
mito）于 6 月 22 日 通 过 国
家 救 灾 机 构（BNPB）YT 频

道 的 新 闻 发 布 会 上 解 释
称，根据疾病控制及预防
中 心（CDC）的 定 义 分 析
称，地方流行病是局限于
特定的人群地区出现疾病
传 播 及 感 染 的 状 况 。 他
说：“从上述定义得出重要
的结论，即地方流行病并
非意味着新冠病毒肺炎已

从我国完全消失，只不过
是感染风险已降低。”

因此威酷提醒民众应
该保护自己，以免受到感
染。大家在日常活动中也
必须保持清洁和卫生的生
活 方 式（PHBS）。 他 希 望
公众仍持续采用在这 3 年
以来所实施的卫生规程，

如戴口罩、洗手及保持距
离。

他说：“希望公众如果
感到身体不适或有感染新
冠病毒的风险就必须戴口
罩，勤于使用清洁液及流
动的净水洗手，以及检测
个人健康状况，如生病须
立即寻求治疗。”

如悉，佐科维总统于 6
月 21 日 通 过 总 统 府 秘 书
处 YT 频 道 正 式 宣 布 撤 销
在印尼的新冠疫情状态。
这是根据政府在还未正式
撤销新冠疫情状态之前作

出的分析结果，即确定日
常新冠病例已接近零，研
究结果显示出 99%的我国
民众已拥有抗击新冠病毒
的免疫力。然后是世卫组
织也已撤销国际关注的公
共卫生突发紧急状态。

即便如此，佐科维总统
仍 要 求 民 众 保 持 谨 慎 小
心。他说：“我希望大家持
续实行健康及卫生的生活
方式。政府希望通过上述
决定促使国民经济日益好
转及改善民众的社会经济
生活质量。” （Ing）
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并非意味着新冠肺炎病毒已完全消失
新冠肺炎转变为地方流行病新冠肺炎转变为地方流行病

【本报讯】交通部长苏
马迪（Budi Karya Sumadi）于
6 月 22 日试乘雅万高铁列
车后在雅加达哈林高铁站
声称，最迟在 10 月 1 日之
前，雅万高铁将获得商业运
营许可证。目前，本部与法
国携手合作，对雅万高铁列
车的试运进行了考察，若是
没有节外生枝，本部将在 8
月 18 日或最迟在 10 月 1 日
之前，颁发雅万高铁商业运
营许可证。

苏马迪强调说，对于雅
万高铁列车事项，需要考虑

三个安全方面。首先是列
车本身的安全，经过数次的
试运之后，这项公众捷运工
具的安全已得了保证，不输
给其他国家的高速列车。

其次是关于基础设施
的安全，雅万高铁列车的基
础设施已经确保安全，当乘
坐 列 车 时 没 有 感 受 到 震
动。第三是声音屏障或防
噪措施。

他说：“从刚才的 350 公
里时速来看，相对来说比较
稳定，这已经很好了。但从
技术和正规方面来说，我们

必须要再进行测试。”
除此之外，雅万高铁列

车也用硬币测试其稳定性，
今 次 的 时 速 是 345 公 里 。
在 6 月 22 日通过@kemenko-
marves 的视频中，雅万高铁
列车在时速 345 公里奔走
中，就可看到列车座位傍边
小桌上的硬币还是保持直
立。

目前，雅万高铁列车仍
然一直进行试运，直达到
350 公里的运营时速和 385
公里的最高峰技术时速。

（Sm）

雅万高铁时速345公里试测良好
交长最迟10月 1日颁发商业运营许可证

世界一流电动车商瞄准我国
卢虎：要投资19.5万亿盾发展电动车

【本报讯】海事与投资
统 筹 部 长 卢 虎（Luhut Bin-
sar Pandjaitan）日 前 在 雅 加
达声称，有一家世界一流
电动汽车制造商将在我国
投资 13 亿美元或约合 19.5
万亿盾。

很遗憾的是，卢虎不愿
透露是哪一家电动汽车制
造商，只说已收到了一份
投资提案，他们想在我国
建 厂 并 成 立 一 个 分 销 网
络。

卢虎强调说，这对我国

来说是一个令人兴奋的突
破，因为他们出产的电动汽
车，非常符合国人的口味，
并且价格也实惠，这将是一
场改变游戏规则的行动。

他补充说：“他们也要
求 我 国 要 全 力 供 应 铜 产
品。在这种的情况下，我
们拥有的锡、铜、镍、钴和
铝土矿的下游战略必须要
一体化。” （Sm）

国警关注东南亚十项跨国犯罪行为
【本报讯】国警刑侦局

主 任 阿 古 斯 警 察 中 将
（Agus Andrianto）关 注 目 前
对东南亚地区所有国家构
成严重威胁的跨国犯罪行
为。

阿古斯于 6 月 21 日在
日惹市举行的第 23 届东盟
跨国犯罪问题高级官员会
议上指出，这些跨国犯罪不
仅危害社会，而且使世界各
国政府的实力变得脆弱，并
威胁到公共安全，成为我们
创造一个安全和繁荣地区
的严峻挑战。

会议还讨论了 10 个跨
国犯罪问题，即：非法贩运麻
醉品、恐怖主义、网络犯罪、
武器走私、野生动植物和木
材非法贸易、贩运人口、洗
钱、经济犯罪、海上海盗和人
口走私。

阿古斯警察中将希望这
次会议的讨论结果能够在
2023年 9月东盟领导人出席
的东盟峰会上传达出来。

他指出，这次讨论的所
有问题都是我们的共同问
题，我们有责任通过正式渠
道相互帮助、相互补充和进
行良好合作，如果可以希望
能通过非正式途径进行，特
别是在处理涉及东盟各成员
国犯罪分子的犯罪问题方
面。

国会第三委员会副主席
艾 哈 迈 德·沙 洛 尼（Ahmad
Sahroni)表示，欢迎国警在处
理跨国犯罪方面有所意识和
明确执法的愿景。在国内必
须处理的许多案件中，有时
涉及其他国家犯罪者的犯罪
行为极少受到关注。其实犯
罪团伙的做法可以说是非常

高明，毒品和恐怖主义等各
类犯罪显然对国家的稳定造
成巨大威胁。我们与其他国
家的情报机构和警察保持紧
密联系变得非常重要。

（亮剑）
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